

Voix, D'ESPOIR

L'éducation au genre au Salvador

Dans certaines régions du Salvador, les normes traditionnelles en matière de genre continuent de limiter la possibilité d'établir des relations fondées sur le respect et l'équité. Cette réalité affecte particulièrement les jeunes, qui grandissent avec des concepts restreints d'expression personnelle et de coexistence sociale. L'absence de dialogue ouvert sur le consentement et l'égalité contribue à la reproduction des stéréotypes, ce qui accroît la vulnérabilité à la violence et aux abus.

Le partenariat entre Auprès de l'espoir et CoCoSi promeut des espaces de formation et de dialogue dans les écoles et les communautés rurales du département de Cabañas, en impliquant l'ensemble de la communauté éducative (élèves, familles et personnel enseignant) dans des processus éducatifs qui promeuvent des relations saines. Les activités comprennent des ateliers, des groupes de soutien parental et des campagnes de sensibilisation des jeunes qui renforcent l'engagement en faveur de l'égalité des sexes dans leurs communautés.

L'objectif est de fournir aux communautés des outils et des connaissances qui renforcent leur capacité à prévenir et à répondre à la discrimination et à la violence. Chaque intervention vise à créer des environnements dans lesquels les enfants et les jeunes développent des compétences en matière de prise de décision et de défense de leurs droits.



Auprès de l'espoir

Anglicans et partenaires œuvrant pour le changement
au Canada et à travers le monde

- @alongsidehope
- @alongsidehope
- @alongsidehope
- @alongsidehope